

Zwei tolle Tage in Lichterfelde

Polnische Partnerschule in Grundschule Lichterfelde vom 14.09. bis 15.09.16 zu Gast

Ein umfangreiches Programm war vorbereitet. Die polnische Delegation aus 17 Schülern, zwei Lehrerinnen, dem Sportlehrer und dem Direktor der Partnerschule aus Swobnica hatten Kaiserwetter im Gepäck.

Bereits seit zehn Jahren finden gegenseitige Besuche statt. Im Winter geht's gemeinsam ins polnische Riesengebirge zum gemeinsamen Skilager und im Sommer findet der Gegenbesuch in Lichterfelde statt.

Die Eltern der 6. und 5. Klasse hatten für die polnische Gruppe Fahrräder organisiert, der Hausmeister machte sie passend und los ging die Radtour gemeinsam mit der sechsten Klasse zum Solarexplorer nach Altenhof. Dort wurde in zwei gemischten Gruppen interessante Wasser-Untersuchungen gemacht, z.B. Plankton unter dem Mikroskop betrachtet und die Sauberkeit des Sees gemessen. Das Mittag aus der Gulaschkanone bereitete der Feuerwehrverein Lichterfelde vor und schenkte es auf der Badewiese aus. Nachdem alle zurück geradelt waren, stand Quartierbau in der Schule auf dem Plan. Herr Biesel, Herr Wenzke und Herr Richter sorgten für das Abendessen vom Grill und danach war Disco im Schloss angesagt.

Am zweiten Tag ging es nach dem von den Eltern organisierten Frühstück gemeinsam mit der 5. Klasse und Klassenlehrerin Frau Wolf per Bus zum Schiffshebewerk Niederfinow. Die Hebefahrt war für alle ein eindrucksvolles Erlebnis. Nur schade, dass der Bootsführer es nicht gestattete, seine Erklärungen für die polnischen Gäste über sein Mikrofon zu übersetzen. Mittag gab es dann in der Lichterfelder Gaststätte „Omas Speisekammer“ bei Familie Schulz. Danach waren die beiden schönen gemeinsamen Tage schon wieder vorbei. Die polnischen Kinder und Lehrer wurden von Schulleiter Hans-Dieter Weiß herzlich verabschiedet. Im kommenden Januar treffen wir uns in Sklaska Poręba bei hoffentlich mehr Schnee als in den letzten beiden Jahren wieder.

Allen fleißigen Helfern und Sponsoren, die zum Gelingen dieser zwei Tage beitrugen, sei noch einmal herzlich gedankt, besonders der Feuerwehr Lichterfelde, der Bäckerei Wiese, dem Jugendkoordinator Matthias Barsch und dem Förderverein der Grundschule.

Hannes Sturm aus Lichterfelde